



Alain Cousineau, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Alain Cousineau (1953), intronisé en 2012

Alain Cousineau fait partie de ces athlètes laurentiens qui ont laissé leur marque dans le monde du ski non seulement dans leur région d'origine mais aussi sur la scène nationale et internationale. Au début des années 70, il évolue au sein de la Division laurentienne de ski, passe rapidement à l'équipe du Québec puis à l'Équipe canadienne où il évoluera de 1972 à 1975. On note sur son palmarès compétitif qu'il a été champion canadien en slalom géant en 1974 et qu'il a remporté la Québec-Kandahar deux fois, en 1973 et en 1974. Il domine l'une de ces Kandahar par sept secondes sur le deuxième arrivant. Il a aussi participé aux Championnats du monde à Saint-Moritz en Suisse en 1974. En 1975, il se joint au World Pro Tour de Bob Beattie où il évoluera jusqu'en 1983. Il y obtiendra une victoire et 24 « top 4 » au cours de sa carrière professionnelle. Fidèle à sa région d'origine, Alain Cousineau entreprend son après-carrière en créant sa propre entreprise à Lachute.

Alain Cousineau (1953-), inducted in 2012

Alain Cousineau is one of several Laurentian athletes who have left their mark on skiing not only in their region of origin but also on the national and international levels. In the early 70s he is invited to join the Laurentian Zone team, progresses rapidly to the Quebec Team then to the Canadian Team where he will evolve from 1972 to 1975. He was Canadian slalom champion in 1974 (at Owl's Head) and won the Quebec-Kandahar twice, in 1973 and 1974. One of those victories by more than 7 seconds over the runner-up. He also participated in the World Championships at Saint-Moritz, Switzerland in 1974. From 1975 to 1983 he races on Bob Beattie's World Pro Tour where he will record one victory and 24 top 4 finishes. He undoubtedly inspired his son Julien and contributed to his success. True to his region of origin, Alain Cousineau began his post-racing career by starting his own business in Lachute.